



腎臓移植外科
みつけ あきひこ
見附 明彦

鹿児島大学から腎移植外科に来た見附明彦です。地域の医療に貢献できるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



整形外科
なかやま ひろし
中山 央

4年ぶりに勤務させて頂くこととなりました。脊椎脊髄外科が専門です。よろしくお願ひ致します。



糖尿病・内分泌内科
みやの ゆきえ
宮野 有希恵

いままで一般内科診療や糖尿病・内分泌診療に携わってきました。血糖値が高いときや電解質異常がございましたらご相談ください。



泌尿器科
ひろせ たかゆき
広瀬 貴行

4月より勤務となりました。排尿のトラブルや血尿、尿路感染症、腎腫瘍、水腎症などでお困りの場合にはご相談ください。地域の皆様のお役に立てるよう精一杯努めさせていただきます。



泌尿器科
かわしろ けいた
川代 啓太

北海道大学病院より着任しました。泌尿器科1年目でまた至らぬ点も多いですが、高度急性期病院の従事者として精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



泌尿器科
つぼうち しゅん
坪内 駿

はじめまして。泌尿器科の坪内と申します。札幌生まれ、札幌育ちです。どうぞよろしくお願ひします。



皮膚科
ほった もえこ
堀田 茉子

皆様のすこやかな皮膚を守れるよう、日々尽力してまいります。



呼吸器外科
やまさき ひろし
山崎 洋

呼外の先生方の腕と人柄に惹かれ、初期研修と同じ当院で働くことを決めました。精一杯頑張りますので今後とも宜しくお願ひ致します。



病理診断科
いまもと てっぺい
今本 鉄平

故郷の広島県を離れ北海道に参りました。日ハム>カープ派です。臨床医に最良の治療法を選択していただけるよう、簡潔かつ適切な病理診断を心がけています。



病理診断科
いしだて なおみち
石立 尚路

千葉での初期研修後、北海道に戻ってきました。病理と言う、自分にとって新たな分野で頑張りたいと思います。



麻酔科
はらだ さとこ
原田 聰子

一昨年度まで勤務しており、北大病院を1年間経て戻ってまいりました。正確で早い麻酔を心がけています。宜しくお願ひ致します。



麻酔科
そえじま たかし
副島 崇旨

今年度より赴任致しました麻酔科の副島です。手術室勤務ですが地域のお役に立てたらと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。



眼科
はせがわ あやか
長谷川 綾華

眼科後期研修1年目の長谷川です。日々勉強の毎日ですが、早く皆様のお役に立てるよう頑張ります。



眼科
はたなか あきら
畠中 彰良

皆様の御力になるように一生懸命、精進していく所存です。



精神科
あいざわ かおり
相澤 香織

4月から精神科で診療を行わせて頂いております。地域の皆様のお役にたてるよう努めています。



精神科
みとう しづか
味藤 静

患者さんや家族が、日々心穏やかに、ご本人らしく過ごせるよう精いっぱい努めています。